

23-03-08,

Fuente: [ECOPORTAL.NET](http://ECOPORTAL.NET)

En San Mateo Cuananlá el gobierno de Mario Marín pretende llevar a cabo un proyecto de urbanización a gran escala en las zonas agrícolas, donde se quiere cambiar el uso de suelo a más de 700 hectáreas de tierra cultivable y sólo dejar las zonas urbanas que ya existen. El Movimiento de Pueblos Cholultecas hace un llamado al pueblo en general a organizarse y a movilizarse en Puebla el día 10 de Abril a las 11 hrs.

En el municipio de Juan C. Bonilla, el gobierno de Mario Marín quiere imponernos un plan de desarrollo urbano que no es sustentable para los campesinos ya que pretende hacer el cambio de uso de suelo de agrícola a urbano, clasificándolo en las siguientes zonas: industrial, residencial, ecoturístico y comercial. Todo esto para hacer sus grandes negocios, despojando a los campesinos de tierra y agua, dejándolos en la miseria.

El municipio de Juan C. Bonilla es reserva agrícola y debe respetarse como tal.

Exigimos el respeto a nuestros derechos, como se estipula en el artículo 39 de nuestra Constitución.

Igualmente demandamos que se respete el derecho que tiene la comunidad para decidir sobre sus reservas naturales, basados en el

Convenio 169 de la Organización Internacional del Trabajo.

No aceptamos este proyecto de urbanización porque no trae ningún beneficio a los 40 millones de pobres que existimos en esta nación, y porque es un proyecto que nos impone el gobierno federal de Felipe Calderón Hinojosa, junto con el gobernador del estado de Puebla, Mario Marín Torres.

La necesidad básica para vivir es la alimentación, y nosotros los campesinos debemos asegurar la vida con el cultivo de granos básicos como son el maíz y el frijol; al imponernos este proyecto es un atentado contra nuestra vida, y ya lo estamos viviendo en el ejido de San Mateo Cuananlá.

A menos de 200 metros, cruzando por campos que están sembrados de coles, lechugas, betabeles, otras verduras y legumbres que se cultivan en la región, está el pozo agrícola del cual pretende conectarse la constructora. El pozo tiene capacidad para extraer 90 litros por segundo de agua, pero la sobre explotación de la cuenca sobre la que se encuentra hizo que se declarara una veda sobre este acuífero desde hace 23 años. Y precisamente esta fue una de las razones por las cuales se denegó al gobierno del estado los permisos para la perforación de seis pozos en San Francisco Ocotlan, que se encuentra a unos kilómetros de este municipio, lugar donde la lucha por la defensa del agua aun no termina, pues el gobierno del estado sigue con sus planes

de extraer agua de la cuenca del Alto Balsas, con o sin permisos, para satisfacer la demanda de los nuevos fraccionamientos y parques industriales que pretende crear en la zona bajo el pretexto de “generar empleos”

Existe un plano de la Secretaría de Obra Pública y Desarrollo Urbano del gobierno del estado, diseñado por el despacho JT, Contadores Públicos, Asesoría y Asociados, donde se marca en color verde las áreas que pretende usar el gobierno para un “proyecto ecoturístico”.

La junta auxiliar de Santa María Zacatepec sería la más perjudicada con el proyecto estatal, pues están a unos metros del aeropuerto de Huejotzingo y al colindar con la terminal aérea, esas tierras dejarán de ser campos de cultivo de hortalizas y legumbres para convertirse en naves industriales; incluso se está planificando la construcción de una nueva vialidad que conecte directamente al aeropuerto con la avenida Forjadores, en el municipio de Cuautlancingo.

Por esto y otras razones el Movimiento de Pueblos Cholultecas hace un llamado al pueblo en general a organizarse y a movilizarse el día 10 de Abril a las 11 hrs. partiendo del Gallito ( entre 11 sur y Reforma) Para exigir:

- ALTO AL DESPOJO DE TIERRA A CAMPESINOS
- ALTO A LA ESPECULACIÓN DE LA TIERRA

- APOYO AL CAMPO
- NO A LA PRIVATIZACIÓN DEL AGUA
- CONGELACIÓN DE PRECIOS A PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD
- ALTO A LA CARESTIA DE LA VIDA
- AUMENTO AL SALARIO
- NO A LA PRIVATIZACIÓN DE PEMEX
- ALTO A LA REPRESION
- NO AL AUMENTO AL PASAJE
- 50% DE DESCUENTO AL PASAJE A ESTUDIANTES

Felipe Calderón, pretende hipotecar al capital financiero, los recursos de la nación que por derecho histórico le pertenecen al pueblo mexicano; la represión masiva y selectiva, la intolerancia y la militarización de la vida nacional, son métodos de imposición y sometimiento para acallar el descontento de los mexicanos.

Mario Marín, le brinda apoyos y facilidades al gran capital, a los inversionistas inmobiliarios, mas explotación a la clase trabajadora, represión y descontento del pueblo, violación a los derechos humanos, sometimiento y manipulación del poder legislativo y judicial.

Nos han robado

Nos quieren vender

Si nos seguimos durmiendo tu alma has de perder.

Fraternalmente

Movimiento de Pueblos Cholultecas M-PCH